

Provincia cubana de Camagüey promueve la diversificación de exportaciones



La Habana, 17 jun (RHC) La provincia cubana de Camagüey presenta potencialidades en su economía con rubros exportables como carbón y jugos de frutas orgánicos, lo que pretende diversificar sus producciones y apoyar la economía nacional afectada por el bloqueo del gobierno de Estados Unidos.

Desde la mayor provincia de nuestro país, según registros oficiales ofrecidos al Ministerio de Comercio Exterior, se deben exportar al término de este año año, mil 800 toneladas de carbón vegetal.

La visita gubernamental la semana última a ese territorio llegó hasta la empresa agroindustrial Ceballos en Sola, Sierra de Cubitas, al norte de la provincia.

Durante su estadía en la empresa, el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, reiteró la importancia de agregar valor a las producciones y promover renglones orgánicos que se comercializan con mayor precio en el mercado. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba